

RAPPORT MORAL

Bonjour.

Un an de plus, et trente ans au compteur, quelle aventure !

Comme tous les ans, nous invitons chacun à avoir une pensée pour ceux qui nous ont quittés.

Ce grand écran équipé visioconférence a été mis à notre disposition par L'Amicale Laïque de Draveil (91) dont nous avons le président en ligne, afin que nous puissions les remercier.

Pour mieux servir les intérêts de l'APGL, nous avons adhéré à l'association ELO 1901 (Emploi Loire Observatoire) pour nous assurer de notre conformité administrative.

Sur leurs conseils nous avons choisi un nouveau cabinet comptable et c'est Mme Laurence RABOISSON qui nous accompagne à présent. Ses premières constatations nous permettaient d'apprendre que l'AGPL ne figurait pas sur les listes des associations d'utilité publique.

Constatant que nous avons dépassé de plus d'un an le délai quinquennal de reconnaissance de bienfaisance, nous avons lancé une demande de rescrit mécénat qui a été initiée en fin d'année 2022, opération suspendant toute émission de reçu fiscal.

La réponse rendue le 13 mai par l'administration nous permet à présent de délivrer les reçus fiscaux en toute quiétude sur des formulaires Cerfa N°11580*03 DGFIP que vous recevrez en temps utile pour vos déclarations.

Cette opération permettra également de valoriser, encourager et récompenser le bénévolat en évaluant le temps de travail de chaque bénévole et à le multiplier par le coût horaire du smic offrant une déduction fiscale supplémentaire.

Le 13 mars dernier, sur les observations de l'agent des impôts les statuts étaient remis en conformité et votés ici même. Nous en avons profité pour permettre l'adhésion à l'AGPL à toute personne souffrant de maladie neuro évolutive, pour leur offrir l'accès à la structure via sport santé. Je pense notamment à nos camarades de la sclérose en plaque dont la présidente, Madame Lina Giampietro nous fait l'honneur de sa présence.

Le site internet a été refondu, (présentation en direct) il est désormais possible d'adhérer en ligne et d'effectuer des dons via Helloasso, plateforme gratuite pour l'AGPL, qui vous délivrera une carte de membre. Déjà quelques personnes ont pu s'essayer à l'adhésion en ligne.

Les actions de communication vers les écoles de kinés, d'infirmières, d'auxiliaire de vie c'est près d'une centaine d'apprenants qui ont été sensibilisés à la maladie de parkinson.

Merci à Daniel Dal Col, Patrick Vincent, Elisabeth Fernandez, Gisèle Rodriguez et Isabelle Genevrier pour leur implication.

Courant 2023, grâce à Joseph Cavuoto, nous ajouterons les médecins à cette liste.

Le 11 avril dernier avec un groupe de parkinsoniens de Saint Romain la Motte, "Parkis team", nous avons organisé une journée de communication sur la maladie, la recherche, et la rencontre avec un jeune Docteur en pharmacie Guillaume Brachet 33 ans, malade également.

Une centaine de personnes sont venues et à ce jour nous avons 26000 euros de promesses de dons.

Comme vous l'avez sans doute remarqué, la décoration du local a été revue.

Merci à Chantal Lefevre, Isabelle Cheucle, et Françoise Cambi. Françoise qui par ailleurs s'investit à la MDPH merci à elle.

Enfin, je tiens à remercier Elisabeth Fernandez et son mari Patrice pour toutes ces années de dévouement à l'AGPL.

VOTE

BILAN DES ACTIVITÉS

La sophrologie compte une dizaine de participants, la gym douce près d'une vingtaine, le chant une quinzaine et l'informatique cinq.

Côté repas, nous avons eu quatre-vingt personnes à Noël, et une trentaine par vendredi.

Quant aux vacances, seize personnes se retrouveront à St Donat à la fin du mois.

Le loto annuel a été un succès, nous remercions le Crédit Mutuel pour les lots, Yves Maurin pour son implication à l'organisation et enfin, une pensée particulière pour Michel Chabanon, qui traverse une épreuve d'une violence sans nom.

Les permanences au CHU sont suspendues, un calendrier plus souple est à l'étude.

Toute l'équipe de l'APGL a le souci du bien être de ses adhérents, c'est pourquoi un certain nombre d'activités à découvrir ont été proposées. Ainsi depuis septembre nous vous avons accompagné pour découvrir le :

- Shiatsu, dix-neuf personnes.
- Les bols Tibétains et la fascia thérapie, avec Valérie Colombet.
- L'art thérapie.
- La pratique de la joëlette.
- La libération émotionnelle, aux bons soins de Sophie Khiar dont une dizaine d'adhérents ont pu bénéficier.
- L'avant première à la diffusion du film sur Yves Auberson, "Ma vie est un défi", grâce à notre intarissable Dominique Marteau, qui nous a connecté avec madame Elise Fayolle du Cinétoile de Saint Bonnet le Château où soixante dix personnes ont pu assister à la diffusion de ce film que tout le monde doit voir.

Merci à tous ces intervenants.

ORIENTATIONS 2023-2024

- Pérenniser les activités historiques de l'association.
- Développer la prise en charge pour les aidants.
- Développer la prévention des risques professionnels, stress, exposition aux toxiques etc.

VOTE

RENFORT DES PARTENARIATS

- Avec la Mairie de Saint-Etienne représentée par Monsieur Michaud, adjoint à la santé à qui nous laissons la parole.
- Avec la Maison des Usagers du CHU, et Madame Roseline Maillon avec laquelle nous organisons les 30 ans de l'association qui aura lieu en octobre au CHU, suivi d'une journée portes ouvertes au local à l'issue de laquelle nous fêterons cela dignement entre nous.
- Avec DAC Loire représenté par Mme Cécile ACHARD, à qui nous laissons la parole.
- Avec l'escale des aidants et Madame Noemie VALNOT, à qui nous laissons la parole.
- Avec le Clos Champirol pour le développement du programme de suivi post-PEEPS.
- Développement du Sport Santé, par le recrutement d'autres encadrants titulaires d'une carte professionnelle et validé par le comité olympique afin d'étendre le maillage territorial de l'activité physique adaptée.
- Un rapprochement avec France Parkinson sur la recherche, la législation, le développement d'une méthode certifiée de la prise en charge de la maladie.

REMERCIEMENTS :

Madame Lina Giampietro, présidente de la sclérose en plaques qui m'a personnellement aidé et conseillé notamment sur les différentes manifestations.

- La mairie de saint galmier pour sa participation au financement d'un accessoire sport qui va venir compléter l'offre, une table de Ping Pong, sport nécessitant une concentration permanente, améliore la perception de l'espace visuel et renforce la coordination motrice entre les yeux et les mains.
- Le département de la Loire pour l'allocation d'un budget de 3500 € de subvention d'équipement.
- Le Rotary Club pour le financement du photocopieur à hauteur de 3800 €.
- Les donateurs ici présents qui ont permis la collecte de 3525 €
- Les participants au loto qui a rapporté 3318 €
- Le sport santé pour la subvention de 40 € par adhérent soit un potentiel à ce jour de près de 6000 €
- Le CIDO pour les séances d'ostéopathie à 10€.
- Bastide pour les 10 % de réduction aux adhérents.

et enfin Madame Dina DIVINA, qui œuvre tous les lundis pour que nous ayons un local propre et accueillant.

ELECTIONS :

Élection des nouveaux candidats au Conseil d'Administration :

Membres sortants :

- Élisabeth Fernandez.
- Valérie Charroin

Candidats :

- Daniel Dal Col
- Jean Louis Martin
- Isabelle Dufaure de Citre
- Joseph Cavuoto
- Karine Pingot

Pendant le dépouillement, je vous invite à découvrir la bande annonce du film Ma vie est un défi, ainsi qu'une présentation de Ludivine MAZZOTTI qui va nous dispenser très prochainement des cours de YOGA. <https://imagine-yoga.fr>

BILAN FINANCIER 2022 :

Les cotisations sont en hausse de 32%, et bien que la transition de sortie du COVID ne permette pas une comparaison équitable entre 2021 et l'exercice 2022, les activités traditionnelles sont globalement en hausse et permettent d'atteindre l'équilibre.

La synthèse est à votre disposition, vous noterez un déficit de qui s'explique par le transfert des actifs immobilier et financiers de l'association vers notre Fonds de Dotation.

Concernant le Fonds, il s'agit du premier exercice depuis sa création au 30 décembre 2021. L'exercice est marqué par l'apport par la l'APGL d'une dotation non consommable de 220.000 € et par une donation de l'APGL également d'un bien immobilier pour une valeur totale de 330.000 € augmenté des frais de notaire pour 7.620 €.

L'exercice 2022 est un exercice de mise en place, aucune activité n'a été réalisée.
L'actif est de 556 697 €.

Le bien immobilier sera amorti à compter de l'exercice 2023.
L'exercice est impacté d'une provision pour dépréciation des titres de placement (6 903€).

Les agitations de l'équipe actuelle, avoisinent les 20 000 € de valeur.

- 5000 € l'amicale laïque de Draveil mettant à notre disposition cet ensemble visio.
- 3800 € de remboursement par le Rotary.
- 5920 € par le sport santé 40 euro par adhérent qui fera son bilan.
- 250 € par la ville de Saint Galmier.
- 950 € de Shiatsu offert.
- 3500 euros par le Conseil Départemental.

VOTE

QUESTIONS :

- **Nous n'avons pas eu le compte-rendu de l'AG extraordinaire du 17 mars dernier .**

Réponse : Il est en ligne et à disposition de tous au local, tout comme les statuts, objet de cette AGE.

- **Nous sommes toujours en attente du reçu "cotisation 2023".**

Réponse : Comme évoqué, l'administration fiscale saisie en décembre a rendu ses conclusions en mai. Nous ne pouvons émettre aucun reçu sans son aval.

- **Quid du secrétariat suite au départ d'Elisabeth ?**

Réponse : Nous nous sommes répartis les tâches. Michèle et Isabelle ont vaillamment œuvré au tri des archives et à la réorganisation. Yvettes et Claude gèrent les inscriptions et votre serviteur s'est essayé au courrier et à l'encaissement. Dès lundi le nouveau conseil d'administration que nous allons élire choisira un ou une remplaçante.

Saint-Etienne le 16 juin 2023

Franck Raso
Président